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本报讯（记者 林伟 通讯员 鄞才轩） 昨天
上午，2017年鄞州人才科技智创周暨全国双创周宁
波会场活动综合签约颁奖仪式在宁波南苑环球酒店
举办，15个由政府、平台、企业引进的国家“千人计
划”专家及重点人才项目团队落户签约。

国家“千人计划”专家敖海带来了全球先进的
iUnique物理不可克隆的通用安全防伪加密芯片技
术，可抵御各种涉密信息被窃取、伪造、篡改的风
险。“下一步，我们将瞄准多个主流安全应用市场，开

发第三代身份证识别、银行卡、手机卡、电子钱包、
WIFI等系列加密芯片产品，带动宁波乃至全国信息
安全相关产业。”

佟萌萌博士团队带来了国内第一个基于人工智
能辅助诊断的糖尿病视网膜病变临床应用项目。佟
萌萌介绍说，糖尿病视网膜病变是最严重的糖尿病
并发症之一，但目前，国内糖尿病视网膜病变的诊断
完全依赖医生的人工诊断，效率低，误诊漏诊严重。
而人工智能诊断具有客观、准确、量化的优势。

目前，佟萌萌博士团队通过与盛京医院眼科与
内分泌科的合作，已经为33800例患者图像、8450
段患者视频进行了人工智能辅助诊断。

这次活动，鄞州区共举办14项活动。活动期
间，鄞州区将邀请10余位行业知名大咖和知名企业
家作主旨演讲和交流分享，邀请海外人才100余人，
展示高新技术成果100余项，组织企业人才对接
500余人次，预计落户项目数十个，吸引各类人才
2000余人。

本报讯（记者 边城雨 通讯员 郭腾达） 9
月11日，宁波宣布暂停互联网租赁自行车（俗称“共
享单车”）的新增投放，成为全国第13个叫停共享单
车停放的城市。昨天，有市民在天一广场、中山路等
路段看到，有单车公司还在投放新的单车，这到底是
怎么回事？

根据市民报料，昨天下午记者在现场看到，这些
新投放的单车车身是白色的，上面喷着蓝色的

“Hellobike”字样。“政府不是不让投放共享单车了
吗，怎么这个公司还在投放？”天一广场一名正在维
持停放秩序的城管义工说。

在现场，记者看到城管执法人员已经扣押了这
些新出现的蓝色共享单车。“从上午开始，我们已经
在天一区域暂扣了100多辆。”现场一名正在执法的
城管队员告诉记者，“这些单车前天白天还没有，应

该是前天夜里偷偷投放的。”
“宁波已经叫停了共享单车新增投放，一些共享

单车企业却还在偷偷投放，这是不允许的，下一步还
将联合相关部门对相关企业采取进一步的处理。”昨
天下午，宁波市综合行政执法局（城管局）相关工作
人员表示：“企业经营必须遵守相关的法律法规，对
于恶意违法的行为，应该让其承担相应的后果。”

据介绍，仅昨天一天，城管部门就暂扣这种新投
放的共享单车上千辆。从9月10日起，全市城管共
暂扣违规共享单车1万余辆。

为了规范共享单车的正常秩序，城管部门从9月
12日起，每天出动上万名城管义工、环卫工人、执法
队员等对街头乱停乱放的共享单车进行扶正归置。

昨天下午，记者与“Hellobike”共享单车公司
宁波相关负责人取得了联系，他否认了恶意投放一

说，解释说：“我们宁波市最早投放共享单车的，然后
一些车需要回收了，这些新投放的车是代替我们回
收的那些车。下一步，我们会找相关部门解释清
楚”。

昨天晚上10点，记者从城管部门获悉，经过与
“Hellobike”公司沟通，他们已意识到错误，从
昨天晚上开始，将新投放的单车回收回去。今天，
他们将派出工作人员与志愿者一起到天一广场、地
铁站口共同维护共享单车秩序，并继续回收新投放
的共享单车。

采访中，记者了解到，目前宁波有共享单车约
20万辆，交通部门正在牵头制订《关于鼓励规范宁
波市互联网租赁自行车发展的若干意见》，以规范共
享单车的发展。如何管理共享单车，很快就有“宁波
解法”。
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“宁波已叫停新增投放，
却有企业还在投”

城管部门昨天
暂扣上千辆共享单车

城管队员暂扣“Hellobike”单车。 记者 边城雨 摄


